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有關南大嶼山的中學教育需求的提問 

 
 
  黃福根議員通知本會，在本年 8 月 17 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  本人接獲多名南大嶼山居民查詢，有關在南大嶼

山原區升讀中學的教育需求的問題。 
 

居民反映本區適齡學童升讀中學的需求日漸增

加。加上近年不少外籍人士遷入南大嶼山定居，而他們

的子女亦有原區升讀中學的需求，所以居民認為政府公

佈有關本區適齡學童的數字有欠全面。 
 
現時，南大嶼山正欠缺一所中學，讓本區的適齡

學童就讀，故本人要求教育局委派代表出席會議，講解

該局解決對南大嶼山未來教育需求的安排，以及回應居

民提出的訴求。＂ 
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